
第十二届全国人民代
表大会第一次会议和政协
第十二届全国委员会第一
次会议袁分别于 2013 年 3
月 5日和 3月 3日在北京
开幕遥
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定安启动学习雷锋月活动

定安县举办系列庆野三八冶活动

第二代残疾人证可到各镇社区办理

3月 1日袁阳春三月暖袁在定安县塔岭工业园区的联
塑项目工地上却是一番野热冶景象遥 一个个褐色坚硬的钢
筋铁柱在工地林立尧 一间间板木泥石厂房如春后竹笋般
拔地而起遥 锯木声尧敲砖声尧钻板声尧吊车运作声噎噎遥

阙金宝头戴安全帽袁手里拿着转角机器袁和其他工人
一起袁爬上约三层楼高的 PPR管材生产车间袁聚精会神
地盖侧板遥下面工人正在固定钢脚架袁还时不时需要注意
偶尔掉落下的钢制板块遥

野整个 PPR生产车间工作已经收尾袁现在我们正在
赶建大口径车间遥 冶阙金宝完工爬下来时袁用袖子抹额头
上的汗袁露出了欣慰的笑遥阙金宝是该生产车间的项目负
责人袁他告诉记者袁还没有过完小年的他从老家福建赶回
工地袁开始投入紧张繁重的活袁短短的时间内袁PPR管材
生产车间已经完成收尾工作遥

在建设中的车间厂房地袁 一辆吊装车在几个工人的
配合下袁 把装满垒起的木板吊起到现建的污水处理厂房
顶袁支模板尧架结构尧据木板尧装板块噎噎

野目前袁我们 8个单体工程主体已经封顶了遥冶联塑生
产车间项目负责人凌伟星告诉记者遥 为了能够完成预期
目标袁工人们大年初七就开始陆续回到工地开工建设遥

据县工信局局长王家春介绍袁 联塑部分生产车间预
计能够在 5月底 6月初试产遥

投建尧验收尧进设备尧调试尧8个单体工程主体封顶尧6
月试产袁需要工人不停工袁项目快进展尧强化质量监督管
理等举措遥 凌伟星表示按照现在的建工进度以及在县委
县政府的重视和积极引导下袁能够顺利完成遥

据了解袁县政府已经将野十大建设项目冶列入 2013年
全县工作计划范畴袁 其中包括中国联塑集团南方生产基
地项目遥为确保完成年度投资计划袁县委县政府要求各相
关职能部门全力以赴抓好省重点项目建设遥

野今年我们还要继续大力实施野项目建设年冶袁认真落
实项目建设野六个一冶责任模式袁严格执行责任制尧督办
制尧奖惩制袁实行重点项目绿色通道尧特事特办遥 冶县委副
书记尧县长符立东告诉记者遥

据介绍袁2012年定安县建设省县重点项目 46个袁累
计完成投资 25.26亿元遥其中袁省重点项目 16个袁年度计
划投资 13.47亿元袁完成投资 14.08亿元袁完成年度投资
104%遥 县重点项目 30个袁完成投资 11.18亿元遥

(叶彦彤)
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野我们日夜思念的家乡袁问你
是否还别来无恙钥 我们还是和从
前一样 袁 梦想还是依旧的铿
锵.......冶近日袁定安志愿者返乡服
务队有了自己的队歌 叶回到故
乡曳袁正如歌曲里唱的那样袁他们
用自己的行动袁让青春飞扬袁为广
大青少年朋友做出了最好的榜
样遥

今年袁 定安县返乡大学生志
愿服务队野11岁冶了遥 这里有 800
多名志愿者袁他们一起坚守了 11
年袁只为一个共同的心愿院以服务
践行雷峰精神袁用心把爱传下去遥

胡诗泽是这只服务队的创
始人遥 2002年袁他刚考入燕山大
学袁看到在漫长的假期里袁大学生
们无所事事袁 因而萌发了成立一

支服务队的想法要要要这样既可以
利用大学生在假期帮助别人袁又
能使大学生活过得更加有意义遥

2002年 8月 8日袁胡诗泽等
6名准大学生和孙衍吾一起送书
进警营袁 与武警官兵开展读书交
流遥 他们把这一天定为定安县返
乡大学生志愿服务队的生日袁从
那天起袁 志愿服务的梦想便从此
启航了遥

在定安袁 有一群和胡诗泽一
样的年轻野草根冶袁他们是定安返
乡大学生志愿服务队遥 他们通过
帮助他人来践行雷锋精神袁 通过
一件件小事袁 将当代大学生的良
好精神风貌展现给家乡的父老乡
亲袁他们被称为现代野活雷锋冶遥

2003年暑假袁他们在定城镇

潭黎村开展了野防禽流感袁做生态
环境的主人冶 的宣传曰2004年暑
假袁他们开展野读书与成才冶座谈
会遥

2011年 8月 6日袁志愿服务
队在新竹镇次滩村成立首个流动
儿童图书室和农民阅览室袁 并赠
与价值近万元的书籍尧文具尧体育
用品等物资袁 为农村发展提供文
化支持遥

定安返乡志愿者服务队服务
范围现已遍布全省袁他们的的先进
事迹受到了相关领导的高度肯定袁
于 2011年 8月 8日正式更名为
海南返乡志愿者服务队袁 现今设
立了大学生分队尧 社会关爱分队和
定安尧乐东尧文昌尧琼海尧海口尧三
亚等的志愿服务队遥 渊下转六版冤

以服务践行雷锋精神
定安返乡志愿者服务队用激情书写青春

姻 陈飞

连日来袁瓜菜价格低迷困扰着许多菜农袁定安
县农业部门多举措采取应对措施袁 加大宏观调控袁
促使瓜菜销售价格价格回升袁乐了广大菜农遥

3月 4日袁在定城镇多校洋瓜菜基地袁记者看
到袁曲毛瓜收购商孙安文正忙着在收购点组织工作
人员将当地农民收获的曲毛瓜打包遥 野今天曲毛瓜
的收购价是 5毛钱一斤袁 这些都是要销往广西的袁
今年的菜价太低了袁我们的收入不是很理想遥 冶

据孙安文介绍袁他们每天发往各销售点的曲毛
瓜的数量是 1.2万斤左右袁据他分析袁再过一段时
间袁曲毛瓜的价格会有小幅上涨遥

孙安文算了一笔账袁多校洋瓜菜基地共种植了
大约 50亩曲毛瓜袁种植期间所投入的地膜尧化肥尧
农药等不包括地租和人力成本袁种植一亩曲毛瓜的
成本约为 3500元遥 按每亩采收 8000斤曲毛瓜计
算袁今年种曲毛瓜真的赚不了什么钱浴

谈起近半个月价格低迷的尖椒袁孙安文的脸上
多了一丝笑容遥野过年期间尖椒才卖 3尧4毛钱一斤袁
今天涨到了 1块钱一斤袁真不容易啊浴 冶

在多校洋瓜菜基地袁 记者看到田地里每株辣
椒苗上都挂满果实袁 再过一两天就可以采摘了袁看
着硕果累累的辣椒袁 记者心里很为菜农们高兴袁这

些辣椒今后应该会给他们带来一份好收入遥
对于定安近期以来菜价低迷的原因袁定安县农

业局生产股股长符凤娥给出了自己的分析袁首先辣
椒收购价格受市场本身的因素影响袁 中国南部地区广
东尧广西尧福建等部分省份的瓜菜大量上市袁与海南出现
撞车袁供过于求导致价格下跌曰其次海南南部地区三
亚尧陵水等部分市县由于去年受台风影响袁导致田地
里的瓜菜大量损失袁需要重新进行种植袁其他市县的瓜
菜逐渐开始上市袁时间与定安的瓜菜上市时间冲突袁
造成市场饱和袁对定安的瓜菜市场造成冲击遥

定安县农业局局长郑义博表示袁了解到定安瓜
菜滞销的情况后袁 农业局将情况向县政府汇报袁县
主要领导高度重视袁制订了应对方案袁采取多种措
施袁如出台优惠政策对收购滞销瓜菜的收购商进行
补贴尧鼓励收购商前来收购瓜菜等遥同时袁通过加强
信息发布尧农超对接的方式积极帮助瓜菜种植户寻
找销路袁以解决瓜菜销售难问题遥

谈到最近瓜菜价格有回升的趋势袁 符凤娥表
示袁这是政府加大了对市场的宏观调控袁菜价有了
小幅回升遥同时袁现在瓜菜到了大量上市的时间袁收
够商来收购在播种期与农民定下的种植产量袁市场
需求多了袁菜价自然也就上去了遥 (陈飞 王玉波)

定安多举措惠农 瓜菜销售价格回升

定安志愿者服务队十一年如一日以服务践行雷锋精神遥 李召君 摄
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